

MONS ET LE CHATEAU DE BELOEIL

Mardi 21 Mai 2019

Mons capitale européenne de la culture en 2015, est une ville pittoresque à découvrir.

La visite guidée de la ville nous emmènera à pied de l'église Sainte-Waudru à l'Hôtel de Ville en passant par son Beffroi. Nous pourrons ainsi admirer dans la collégiale, édifice classé au « Patrimoine majeur de Wallonie », les magnifiques albâtres de Jacques Du Broeucq (1510-1584) et le célèbre

« Car d'or » (XVIII^e siècle), char de procession des reliques de la sainte patronne de la ville. Nous visiterons l'intérieur de l'Hôtel de Ville, ses nombreux salons d'apparat dont l'impressionnante salle gothique.

Nous irons ensuite découvrir l'étonnante maison de Léon Losseau, riche avocat monsois. Depuis peu ouvert à la visite, cet hôtel particulier a gardé son décor des années 1900, remarquable témoin de l'Art Nouveau.

C'est ensuite dans un estaminet typique, perdu dans la belle campagne wallonne que nous prendrons notre repas. Puis nous nous rendrons au château de Beloeil. Cette forteresse, entourée de douves, s'est transformée au fil des siècles en un élégant château de plaisance appartenant aux Princes de Lignes. La visite guidée du château sera suivie de la découverte des jardins en petit train.



Prix tout compris 75 €

Départ 8h Porte Royale de la Citadelle, bd Paul Bezin, **retour vers 19h-19h30**

Renseignements : Annie Lefebvre, tel : 06 07 52 14 13, anniebernardy@yahoo.fr

Inscriptions : Bernadette Moreau, tel : 06 42 15 31 72, moreaub0315@orange.fr

En cas d'annulation, le remboursement se fait sous déduction d'un forfait de frais engagés incompressibles (20€).